

# Raimundo Cerda: "Tengo que aprovechar este momento"

El actual participante de "Palabra de honor" (Canal 13), que ha estado ya en tres *reality shows*, cuenta que quiere ser actor.

PATRICIA CERDA F.

"Lo que más me preocupaba era dejar mi vida privada de lado", responde Raimundo Cerda, 25 años, ingeniero agrónomo de la Universidad Mayor, al ser consultado sobre cual fue la mayor inquietud que tuvo antes de tomar la decisión de ingresar en 2023 a "Gran Hermano" (CHV), su primer *reality show*.

"Cuando estaba terminando la universidad me contactaron de 'Gran Hermano'. Les dije que no podía en ese minuto porque no iba a tirar por la borda cinco años de carrera por algo que nunca se me había pasado por la cabeza, que era entrar a un *reality*. Entonces pasó un mes, terminé mi carrera, y me contactaron de nuevo y me dicen que todavía me necesitan. Así que lo pensé y acepté", agrega quien por estos días se ha convertido en una de las grandes revelaciones del género.

Luego de "Gran hermano", Canal 13 lo fichó para participar en "¿Ganar o servir?" y, actualmente, es parte del *reality* militar de la señal, "Palabra de honor", que se emite de lunes a viernes a las 22:30 horas, y promedia 9,6 puntos. Es decir, los últimos dos años, Cerda lo ha pasado entre competencias y encierros.

¿Ha valido la pena? "Lo he pasado bien. Empecé a conocer una faceta mía que no sabía que tenía tan marcada, que era el lado televisivo. Además, es un agrado que la gente me tenga cariño. Tengo que aprovechar este momento porque me han dicho que la tele no es para siempre, y que es fácil entrar, pero es muy difícil perdurar", dice.

Cerda, además, tiene un propósito claro para permanecer en televisión: quiere ser actor. "Desde chico me llamaba la actuación. A los 15, 16 o 17 años lo pensé de verdad cuando me fui de intercambio a Estados Unidos, pero después lo abandoné por cosas de la vida y me fui un poco más a lo tradicional, a estudiar en la universidad", cuenta.

Y cree que su estancia en la televisión puede abrirle nuevas oportunidades en ese ámbito. "Siento que actuando daría lo mejor de mí, incluso cuando tenemos actividades de actuación en los *realities* es donde más me motiva y me pongo más competitivo. Me gustaría formarme un poco para eso, tomar algún curso, un intensivo de tres a seis meses en Chile o el extranjero, para perfeccionar más alguna habilidad que pueda ya tener. Es algo que me gustaría hacer saliendo de este *reality*, tomar algún curso de actuación, de drama, de oratoria y por ahí ver qué pasa".

## Sus fortalezas

Alexis Zamora, gerente de contenidos de Canal 13, dice que "Rai es un chico *reality* con muchas facetas y con gran potencial, para su corta edad. No solo sirve para las competencias, sino que también tiene buen ánimo para convivir con los demás, tiene curiosidad por la televisión y además es un galán".

Comenta que en los estudios que realizan es uno de los mejor evaluados por el público. "Su presencia siempre genera contenido, y con él uno se va a la segura de que no va a pasar desapercibido entre tantos chicos expertos en *reality*", señala.

Y agrega: "Además, pese a haber debutado en el género hace menos de dos años, ya es todo un veterano de los *realities*, y sabe perfectamente cómo funciona el formato y cómo puede aportar. Incluso participar de dos programas en dos canales diferentes, le da una ventaja comparativa frente a otras figuras".



**Este chico *reality*** es ingeniero agrónomo. Cuenta que, antes de ingresar a "Gran hermano", en 2023, optó por terminar su carrera en la universidad.

CANAL 13